

## Dandim 0824/Jember bersama Ketua Persit KCK Cabang 38, Lakukan Bakti Sosial Bantu Korban Banjir BMP

Siswandi - [JEMBER.PUBLIKMADURA.COM](http://JEMBER.PUBLIKMADURA.COM)

Jan 13, 2022 - 18:57



JEMBER - Kejadian banjir bandang yang melanda warga Perum Bumi Mangli Permai, mengundang perhatian berbagai pihak, termasuk ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang 38 Kodim 0824/Jember, bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Ketua Ny. May Batara C Pangaribuan, yang menyerahkan bantuan kepada korban banjir tersebut.



Paket bantuan yang diserahkan diantaranya pembalut wanita, perlengkapan mandi, alas tidur dan lain-lainnya.

Bantuan diserahkan kepada perwakilan warga Bu Nanang yang berada di RT,004 RW 15 dan di rumah Cak Londo RT 004 RW 13 masing-masing di Perum Bumi Mangli Permai (BMP), selaku perwakilan dari korban terdampak Ketua RW 15 Sdr. Bungkus pada kesempatan tersebut menyampaikan terima kasih atas perkenan Dandim 0824/Jember yang hadir dan memberikan bantuan bersama ibu-ibu Persit KCK Cabang 38 Kodim 0824/Jember.

Lebih lanjut Bungkus menyampaikan, bahwa bantuan ini tentunya sangat membantu dan memerikan motivasi tersendiri bagi warga untuk bangkit kembali.

Tak kalah menarinknya Cak Londo seorang pelawak Jember yang juga menjadi korban banjir yang menerima bantuan, menyampaikan terima kasih kepada Dandim beserta Ibu yang datang langsung dan memberikan bantuan, baik bantuan bahan makanan dan perlenkapan mandi, maupun bantuan tenaga TNI yang sangat luar biasa.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa sejak awal bencana terjadi saya memonitor langsung kegiatan bersama anggota, kita membantu melakukan pembersihan rumah warga, hingga saat ini fokus karya bakti TNI dialihkan untuk pembenahan jalan yang tergerus air.

Ini merupakan wujud kepedulian TNI terhadap warga masyarakat yang tertimpa musibah, kita terus membantu melakukan percepatan penanganan, agar masyarakat dapat beraktifitas kembali secara normal. Tegas Dandim

0824/Jember. (Siswandi)